

[ANON]

Alphabet de la Ferme

Référence : 5521

Paris A. Capendu Editeur C 1890 Couverture souple de huit pages. Lithographies en couleur sur les couvertures avant et arrière. Noir et blanc à l'intérieur des couvertures. À l'intérieur, quatre lithographies en couleur pleine page et quatre pages imprimées en noir et blanc contenant des alphabets et des aides à l'apprentissage. Agrafé. Dans l'ensemble, en bon état. Le haut et le bas du dos ont été légèrement déchirés, mais ont été réparés avec du ruban adhésif d'archivage. Très léger décalage des caractères noirs à certains endroits. Dans l'ensemble, en très bon état. Imprimé par Emrik & Binger, Haarlem. Bien que non daté, l'activité de Capendu dans ce domaine destiné aux jeunes remonte généralement du début des années 1880 aux années 1890. 22 cm x 19 cm. Introuvable dans WorldCat / OCLC ou la BnF. Aucun exemplaire disponible en ligne au moment du catalogage.

Commentaire : Soft covers with eight pages. Colour lithographs to front and rear covers. Black and white to the inside covers. Inside are four full page colour lithographs and four black and white printed pages of alphabets and learning aids. Stapled. Overall, in good clean condition. The top and bottom of the spine has been slightly split, and now repaired with archival tape. Very slight offsetting of black type in parts. Overall in very good condition. printed by Emrik & Binger, Haarlem. Although undated, Capendu's activity in this juvenile line generally dated from the early 1880s into the 1890s. 22cm x 19cm. Not found in WorldCat / OCLC or the BnF. No copies online at the time of cataloguing. .

Année 1890

Prix : **86,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/fr/livres/29196513-5521>